

# *Policía reprime violentamente a manifestantes en Buenos Aires*

---



Buenos Aires, 12 sep (RHC) Una protesta social por la fuerte crisis económica que azota Argentina se tornó violenta y dejó varios detenidos en las calles de Buenos Aires, la capital.

Los choques estallaron cuando la policía intentó evitar que los manifestantes bloquearan el servicio de metrobús al inicio de un acampe de 48 horas para reclamar a las autoridades un plan de emergencia alimentaria ante el incremento de precios de los alimentos básicos, indica HispanTV.

“Vinimos a hacer reclamo social para los compañeros que no tienen nada. Estamos pidiendo una ayuda al Estado, el Estado tiene que sí o sí acudir a los pobres”, dijo a los periodistas una de las participantes.

La ciudad fue escenario de dos congregaciones, una en la Plaza de Mayo, frente a la sede del Ejecutivo, y la otra a las puertas del Ministerio de Desarrollo Social, donde los manifestantes tienen programado acampar dos días.

Según los medios locales, cientos de agentes policiales fueron desplegados, y mientras algunos atropellaron con motos a parte de la concentración, otros desalojaron a los manifestantes a palazos.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201813-policia-reprime-violentamente-a-manifestantes-en-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**